



SPIP Var
Antenne de DRAGUIGNAN

En mouvement

Suite à l'appel de l'intersyndicale du 05.02.2016,
les personnels syndiqués et non syndiqués du SPIP de DRAGUIGNAN se sont
réunis en assemblée générale le 24.02.2016.

Notre analyse est sans appel, nous avons décidé à la majorité des présents de
rejoindre le mouvement engagé.

Nous exigeons sans délai :

- l'ouverture de négociations statutaires pour la filière d'insertion et de probation
- la remise à niveau immédiate du dispositif indemnitaire
- L'application des engagements pris pour supprimer la pré-affectation
- La régularisation des engagements indemnitaires dans le cadre de leur retraite, fait aux ASS ayant intégré le corps des CPIP
- Un plan de recrutement de CPIP à la hauteur des ambitions des nouvelles dispositions de nos missions

si l'appel ne suffit pas, une nouvelle réunion définira des modalités d'action
Un recours devant le TA pourra s'envisager

Les 4000 CPIP sont déterminés et fiables dans leurs missions,
ils le seront également dans l'action.